

## COMMUNIQUE DE PRESSE 15/07/2013

### Powernext devient membre de l'AIB

#### Les exports et les imports de garanties d'origine sont désormais possibles depuis le registre national français

Le conseil d'administration de l'AIB (Association of Issuing Bodies) a officiellement accepté Powernext comme membre. L'AIB regroupe 19 registres européens et a pour vocation de promouvoir un standard européen (European Energy Certificate System - "EECS") pour les garanties d'origine. Le standard EECS assure que les garanties sont émises, transférées et utilisées selon des procédures fiables. L'association met à disposition de ses membres une connexion informatique permettant aux acteurs d'importer et d'exporter des garanties d'origine de manière électronique. Afin d'assurer la plus haute fiabilité du système européen de garanties d'origine, l'adhésion à l'AIB repose sur un examen approfondi des processus, des systèmes et des règles du teneur de registre.

Powernext étant membre de l'AIB, les titulaires de compte de Powernext peuvent dès aujourd'hui importer et exporter des garanties d'origine électroniquement depuis et vers d'autres pays européens.

« Powernext est fière d'avoir rejoint l'AIB. Nous sommes heureux d'offrir aux acteurs du renouvelable un outil répondant à leur besoin d'échanges internationaux de garanties d'origine », déclare **Jean-François CONIL-LACOSTE**, directeur général de Powernext.

Powernext a été nommée teneur du registre des garanties d'origine en France à partir du 1<sup>er</sup> mai 2013 par la Direction Générale de l'Energie et du Climat. Dix-sept sociétés sont déjà titulaires de compte sur le registre et près d'un térawattheure d'énergie renouvelable a été certifié.

#### A propos de Powernext :

**Powernext SA**, créée en juillet 2001, gère plusieurs marchés de l'énergie, régulés, transparents et anonymes :

- **Powernext Gas Spot** et **Powernext Gas Futures**, lancés le 26 novembre 2008, permettent de couvrir les risques de volume et de prix du gaz naturel en France. GRTgaz et Powernext ont lancé le 1<sup>er</sup> juillet 2011 le premier service de couplage de marchés en Europe entre les PEGs Nord et Sud de GRTgaz. Le 1<sup>er</sup> février 2013, Powernext a lancé un marché à terme du gaz naturel sur le hub TTF aux Pays-Bas.
- Powernext et EEX ont lancé **PEGAS**, le 29 mai 2013, une coopération commerciale dans laquelle les 2 sociétés combinent leurs marchés du gaz pour créer un marché paneuropéen du gaz.
- Powernext gère le **registre français des garanties d'origines** depuis le 1<sup>er</sup> mai 2013.
- **Powernext Energy Savings**, lancé le 10 janvier 2012, est un marché spot dédié aux Certificats d'Economies d'Energie.
- Powernext détient 50% d'**EPEX SPOT** et 20% d'**EEX Power Derivatives**.
- Pour plus d'information : [www.powernext.com](http://www.powernext.com)

Pour plus d'information sur l'AIB : <http://www.aib-net.org/>

## PRESS RELEASE 15/07/2013

### Powernext becomes AIB Member

#### Exports and imports of guarantees of origin are now enabled on the French National Registry

The AIB (Association of Issuing Bodies) Board has officially accepted Powernext as a member. The AIB counts 19 European registries and has the mission of promoting a European standard for guarantees of origin (European Energy Certificate System - "EECS"). The EECS standard insures that guarantee certificates are issued, transferred and used according to reliable procedures. Moreover, the association puts at the disposal of its members a technical connection allowing all participants to import and export guarantees of origin electronically. In order to insure the greatest reliability of the European guarantee of origin scheme, the AIB membership relies on a thorough certification regarding registry process, systems and rules.

Powernext being an AIB member, its account holders can now import and export guarantees of origin electronically from and to other European countries.

"Powernext is proud to join the AIB. We are delighted to answer the renewable actors' needs for international exchanges of guarantees of origin", states **Jean-François Conil-Lacoste**, Powernext's Chief Executive Officer.

The French Ministry of Ecology, Sustainable Development and Energy appointed Powernext as the National Registry for electricity guarantees of origin in France, starting on 1<sup>st</sup> May 2013. 17 companies are account holders on the registry, and approximately 1 TWh of renewable energy has been certified.

#### About Powernext:

**Powernext SA**, incorporated in 2001, manages several complementary, transparent and anonymous energy markets:

- **Powernext Gas Spot** and **Powernext Gas Futures** launched on 26<sup>th</sup> November 2008 in order to hedge volume and price risks for natural gas in France. On 1<sup>st</sup> July 2011, GRTgaz and Powernext launched the first gas market coupling initiative in Europe between GRTgaz's PEGs Nord and Sud. Powernext launched on 1<sup>st</sup> February 2013 a natural gas Futures market on the TTF hub in the Netherlands.
- Powernext and EEX launched **PEGAS** on 29 May 2013, a commercial cooperation where the 2 exchanges combine their gas markets to create a pan-European gas market.
- Powernext is the **French registry for guarantees of origin** since 1<sup>st</sup> May 2013.
- **Powernext Energy Savings**, a dedicated spot market for French White Certificates (Certificats d'Economies d'Énergie) launched on 10<sup>th</sup> January 2012.
- Powernext owns a 50% equity stake in **EPEX SPOT** and a 20% in **EEX Power Derivatives**.
- For more information: [www.powernext.com](http://www.powernext.com)

For more information on the AIB: <http://www.aib-net.org/>

**Contacts:**

Jean-François CONIL-LACOSTE  
Powernext  
CEO  
+33 1 73 03 96 00  
[press@powernext.com](mailto:press@powernext.com)

Richard KATZ  
Powernext  
Sales and Communication Director  
+33 1 73 03 96 00  
[press@powernext.com](mailto:press@powernext.com)